
“Chiediamo al Sindaco Baccini di non contraddire lâ??ennesimo

impegno preso in campagna elettorale”

 

 

“Apprendiamo con stupore le dichiarazioni del Presidente Rocca e del Sindaco Gualtieri 
sulla realizzazione della quarta pista a Fiumicino. Vogliamo ribadire la nostra contrarietÃ  a un
progetto che vedrebbe l’ennesimo intervento con consumo di suolo, a scapito di una parte della
Riserva Statale del Litorale romano, e che non tiene conto dell’impatto sulla qualitÃ  di vita e la
salute dei cittadini di Fiumicino” lo dichiarano in una nota congiunta i consiglieri comunali 
dell’Opposizione: Ezio Di Genesio Pagliuca, Barbara Bonanni, Angelo Petrillo, Erica 
Antonelli, Paolo Calicchio, Paola Meloni, Giuseppe Miccoli e Fabio Zorzi.

 

“Lo sviluppo industriale regionale – aggiungono – dovrebbe tener conto delle esigenze dell’intera
area metropolitana e regionale, e come avviene nelle maggiori capitali europee prevedere un
aeroporto dedicato alle low cost che sia distinto dal primo aeroporto internazionale italiano. Per
questo motivo, ribadiamo ancora una volta con fermezza la nostra assoluta contrarietÃ  a 
qualsiasi espansione oltre i confini dellâ??area esistente“.
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“Chiediamo al Sindaco Baccini, rimasto finora silente, di non contraddire lâ??ennesimo 
impegno preso in campagna elettorale per cui ‘lo sviluppo deve avvenire esclusivamente
allâ??interno dellâ??attuale sedime’. Come forze di opposizione continueremo la nostra battaglia
con tutte le forze e i mezzi a nostra disposizione” concludono Di Genesio Pagliuca, Bonanni, 
Petrillo, Antonelli, Calicchio, Meloni, Miccoli e Zorzi
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